



Auch, le 28 janvier 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Carnet noir : Philippe Dupouy rend hommage à Catherine Laborde « ambassadrice discrète du Gers, appréciée de tous »

Catherine Laborde, figure emblématique de la télévision française, s'est éteinte ce mardi 28 janvier 2025.

Bien que native de Bordeaux, c'est dans le Gers que se trouvaient ses racines familiales et elle y retournait régulièrement. Elle a souvent évoqué avec émotion cette région qui a marqué son enfance et son parcours. Le Sud-Ouest, avec ses paysages vallonnés, sa culture chaleureuse et sa gastronomie généreuse, avait façonné sa sensibilité et son goût des autres.

Le Mot du Président

« Aujourd'hui le Gers perd une ambassadrice discrète, attachée aux terres natales de son père à Saint-Mont. Catherine Laborde, par son parcours, portait en elle une part de ce Sud-Ouest généreux et accueillant, où chaque lieu raconte une histoire. J'adresse à sa famille et ses proches mes plus sincères condoléances. » - Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental du Gers.